



Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba

CELEBRA 44 AÑOS DE SU FUNDACION LA SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE CORDOBA

La Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba celebró el 44to. aniversario de su fundación, en esta semana.

Sus orígenes fueron modestos, un 26 de marzo de 1965, en un local cercano al actual edificio de la Bolsa de Comercio de Córdoba, dónde hoy ocupa su tercer piso.

En estas cuatro décadas, el logro máspreciado de la Sociedad, sin lugar a dudas, fue haberse constituido en la genuina representante del acopio de granos cordobés y haber ejercido una defensa inculdicable de sus intereses y derechos.

Por eso, pronto desempeñó un papel gravitante en nuestra Federación nacional y en todas las gestiones o emprendimientos que esa institución encaraba, mientras que en la provincia se le otorgaba el reconocimiento que correspondía a la importancia del sector.

Con su trabajo, su accionar y su representatividad, la Sociedad se ha ganado un lugar en la cadena agroindustrial, a la cual indisolublemente pertenece. Como no podía ser de otra manera, su primer y principal motivación fue, es y será la atención del socio. Año a año fue consolidando servicios para los acopiadores, los acrecentó de acuerdo a sus necesidades, sumó los que las nuevas épocas imponían, los modernizó conforme se revolucionaron las tecnologías y los sistemas de comunicación, en una palabra, se mantuvo constantemente preocupada y ocupada en actualizar y eficientizar todo cuánto fuera y es de utilidad al comercio de granos.

En estos días, la economía de la provincia, del país y del mundo, están atravesando momentos extremadamente difíciles, por las consecuencias que ya se padecen y por las que se presienten.

Esas turbulencias se hacen sentir igualmente en la actividad agrícola, con el agregado de un conflicto cuya prolongación ha paralizado a la actividad económica de casi todo el interior.

En circunstancias tan complejas como las actuales es cuando más que nunca un sector como el nuestro debe fortalecer su unidad, su compromiso, su apoyo al instrumento de defensa sectorial que supo construir en estos 44 años: la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba.

Un instrumento que es de todos y para todos los acopiadores.

Con la misma modestia de nuestros comienzos, celebramos este 44to. aniversario, saludando a todos los socios de la institución, que son su razón de ser y existir.

CONSEJO DIRECTIVO